



Antwort zur Anfrage Nr. 0614/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend
Treppen auf der Frankenhöhe / Barrierefreiheit (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund der Topographie kann eine Barrierefreiheit im Sinne der DIN 18040 Teil 3 leider nicht über den dargestellten Fußweg erreicht werden. Durch die großen Entwicklungslängen einer solchen Rampe mit max. 6% Steigung lässt sich diese in dieser begrenzten Fläche nicht abbilden. Die Verwaltung prüft, zumindest die Schiebehilfe über einem zusätzlichen Handlauf zusätzlich abzusichern. Außerdem sollte eine Vorderstufenkantenmarkierung erfolgen, um die Erkennbarkeit der Stufen für Sehbehinderte zu verbessern.

Mainz, 24.06.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete